

盛岡だより

第108号

R4.10.25

発行元

岩手河川国道事務所

盛岡国道維持出張所

TEL. 019-636-0018



みんなが使う地下道を安全な空間に 自転車マナーの意識向上に上田小6年生が寄与



「自転車マナーにご協力ありがとうございます。」10月3日朝、国道4号盛岡バイパスの上田地下道では、上田小学校6年生が自転車を降りて地下道を通る人に、熱心に声を掛けていました。

『地下道では自転車を降りよう』キャンペーンと題したこの活動は、1999年に地下道内で起きた自転車と歩行者がぶつかる事故をきっかけとして始まったもので、地下道での自転車マナーを徹底してもらおうと、同校PTA主催で春と秋の年2回、6年生全員と付近の盛岡第一高等学校の生徒有志も参加する地域に根ざした伝統的な啓発活動となっており、今年で24年目という活動実績を誇っています。



この日は午前7時40分から約15分間、地下道の出入口付近7箇所に分かれて生徒・保護者等45名ほどが活動を行いました。自転車を押して歩くよう促す手書きのポスターを手に持ち、元気良く歩行者に呼びかけを行いました。



【地理院地図に位置を追記して掲載】

上田地下道は、国道4号と市道が交差する地下道で、車の通行量がきわめて多い上に、上田小学校を含め、周辺に高校や大学があり、多くの学生が通う通学路となっています。特に朝の時間帯は自転車や歩行者が絶えず行き交う相当な通行量で、まさにみんなが使う地下道。この地下道への自転車の乗り入れ行為は大変危険な行為で、過去のよう事故になりかねません。

このキャンペーンが通行者のマナー向上につながり、また、呼びかけを行う生徒たちにとっても、安全に対する意識を高めていききっかけになっているようでした。何より、生徒たちが楽しそうに活動を行っており、その姿がとても頼もしく目に映りました。道路の正しい利用という観点から道路管理者として大変感謝しております。

道路の異状を発見した場合は、
道路緊急ダイヤル「#9910」へ
情報をお寄せください。



盛岡国道維持出張所は、岩手県内の国道4号のうち、花巻市二枚橋地内(旧石鳥谷町)から盛岡市寺林地内(盛岡市)を管理しています

